

Allégeons l'imposition des personnes physiques!

Chers Amis,

Si un travail conséquent a été accompli ces dernières années pour permettre une fiscalité des personnes morales à la fois raisonnable et conforme aux standards internationaux (adoption de la RFFA, de la réforme de l'OCDE et suppression de la taxe professionnelle communale), la fiscalité des personnes physiques à Genève, en particulier pour la classe moyenne et les hauts revenus, demeure **trop élevée voire confiscatoire**. Bien qu'il ne soit pas possible d'agir sur l'impôt cantonal depuis Berne, il est important d'entamer une réflexion sur ce sujet.

Nous avons encore un long chemin à parcourir pour revitaliser notre canton. Cela exige un effort considérable, et cela devrait commencer par une réduction significative de l'impôt sur le revenu à Genève. De plus, nous devons entreprendre une réforme de l'impôt sur la fortune pour en exclure l'outil de travail.

"Je propose d'ouvrir une discussion sur une réduction de 12% de l'impôt sur le revenu"

En ce sens, le PLR défend actuellement devant le Grand Conseil une réduction de 5% de l'impôt sur le revenu. Malheureusement, les autres partis font la fine bouche et cherchent à vider le projet de sa substance. C'est d'autant plus regrettable que cette diminution reste, à mon sens, modeste. Le projet avait en effet été déposé avant le retour de l'inflation, l'invasion de l'Ukraine et la perte de pouvoir d'achat qui l'accompagne. Face à cette baisse du pouvoir d'achat des ménages, je propose au PLR d'ouvrir le débat autour d'une réduction de 12% de l'impôt sur le revenu comme nous l'avions fait il y a un peu plus d'une vingtaine d'années avec le succès que chacun peut mesurer en regardant son bordereau d'impôts année après année. Certains diront que le coût d'une telle baisse serait trop important pour les finances du canton. La vérité, c'est que toutes les baisses d'impôts de ces dernières années ont été suivies au contraire d'une augmentation des recettes fiscales et cela continuera aussi longtemps que Genève restera l'un des cantons où la pression fiscale est la plus forte.

"Je souhaite en finir avec l'imposition de l'outil de travail"

femmes PLR) pour remédier enfin à la punition subie par chaque couple qui se marie et voit ainsi sa facture fiscale gonfler. Je souhaite également défendre une diminution de l'impôt fédéral direct et modifier la LHID, pour en finir avec l'imposition de l'outil de travail.

Sur le plan fédéral, je soutiens évidemment l'imposition individuelle (soit l'initiative des

Enfin, je souhaite défendre une déduction fiscale des salaires versés dans le cadre de l'économie domestique. En effet, comment se fait-il que l'on puisse déduire les frais sur les montants payés à son jardinier et pas ceux versés à ses employés de maison ? Une telle mesure permettrait de remédier à une inégalité inexplicable, mais aussi et surtout de réduire le travail au noir puisque les employeurs seraient fortement incités à déclarer leur personnel de maison. C'est aussi cela lutter contre le dumping salarial et l'immigration illégale.

N'hésitez pas à m'écrire pour me faire part de vos idées !

Et vous, qu'en pensez-vous ? Comment alléger la pression fiscale à Genève ?

Vous pouvez également partager cette newsletter avec votre entourage. Les nouveaux venus peuvent s'inscrire pour recevoir **mes futures newsletters** <u>ici</u>.

Lionel Halperin

Lionel Halpérin

Meilleurs messages,

Candidat au Conseil national



Candidat PLR

Lionel Halpérin

à l'élection du Conseil National





